



# ちゅうおう



発行：校長 松良 秀治

## 地域連携：市内一斉パトロール



10月30日(水)市内一斉パトロール・集団下校を行いました。市内一斉パトロールは、年間3回あって今回が2回目です。平素より交差点や交通量の多い十字路に立っていただいているボランティアの方も、たくさん参加していただいています。加えて町会や保護者の方も多く協力していただきました。ありがとうございました。

子どもたちがこうして地域の方と接し、お互いが顔見知りになる。この効果は大きいと考えています。学校がいつも開いているわけではありませんので、子どもたちが地域で過ごす時間も当然多くあります。何か困ったことが起きた時、子どもたちは近くの大人に声をかけやすい雰囲気があれば、子どもたちも安全で、かつ安心して活動することができます。そうした意味においてもこの活動は大切に、今後もしっかりと継続していくことが必要だと思っています。

## 地域連携：1年生昔のあそび



11月12日(火)に1年生昔のあそびを行いました。地域の方に来ていただき、1年生が昔のあそびを体験する機会を持つ取り組みです。本校はコロナ禍の影響で、5年ほどこの取り組みが途絶えていました。今年度復活して取り組むことができ、本当にうれしくありがたく感じました。1年の先生たちがお願いをする段階から協力的で準備を進めるうえでも助かりました。

当日は二十名を超える地域の方に来ていただきました。はごいた、竹とんぼ、おはじき、けん玉、あやとり、お手玉、おはじき、ビー玉、折り紙の9つのあそびが準備されました。地域の方が待っているブースに、4,5名の子どもたちで回っていきました。子どもたちは、はじめてするあそびもあり、技が必要なあそびには苦勞していました。でも、子どもも地域の方もニコニコ顔で楽しそうでした。時間が足らず全部回り切れなかったグループもありました。最後に体育館に集まり、お礼の会も持ちました。子どもたちは歌を歌い、お礼の言葉と一緒に松ぼっくりを工作したクリスマスツリーを手渡しました。楽しい貴重な時間でした。ありがとうございました。

## 授業参観・PTA 教育講演会



11月15日に授業参観を行いました。5時間目は各教室で、人権教育に関わる授業にしました。各学年内容はさまざまですが、保護者の方も交えて考える時間になったように思います。多くの保護者の方に来校していただき、子どもたちの励みになりました。ありがとうございました。

PTA 教育講演会は、りんくう総合医療センター産婦人科部長の萩田先生を講師先生として招きました。テレビで放映された「コウノドリ」のモデルなった先生としても有名な方です。演題は『「令和を生き抜く未来の子どもたち」～保護者の思いを、どう繋いでいくか～』とされました。医者として、また研究者として科学的な根拠をもとに話される内容はとても納得できて興味深く、最終的に人の幸せについて話をまとめられました。多くの保護者の方、先生方と素敵な時間を共有できてよかったです。



### 12月の下校時間変更について

地域のみなさま、子どもたちの安全見守りをしていただきありがとうございます。12月で普段と違う下校時間等についてお知らせします。

12/4:新池中学校区相互授業参観 5限カット 13:30 下校

12/18, 19, 20:期末懇談会 13:05 頃下校

12/24:終業式 10:35 下校